
香港文匯報訊（記者 李思穎）方力申、鄧麗欣
（Stephy）以情侶檔姿態，聯同丁子高為「點滴是
生命」在山頂舉行第三屆「揹水一戰」主持開步典
禮，他們並身體力行挑戰15公里比賽，參加者需揹
負4.5公升水走完艱辛山徑，體驗缺水農民每天往返
崎嶇山嶺取水的生活習慣，感受內地乾旱山區農民
每天為水奔波的苦況。
Stephy已是第二年參加這個活動，她猶記得去年

跑完之後，痛到兩日落不到床，因為要行山路，加
上平日少用臀部肌肉，所以痛到轉身都有困難，經
過上次經驗，這次在心理上做足準備，清楚當中辛
苦程度，會更有信心完成。
小方坦言因路程中不乏很多斜路和山路，較預期

中難，而且男和女都要揹着4.5公升的水，女生會比
較辛苦，記者笑說可以拖着Stephy跑，他說：「佢
一跣拉埋我，我咪跣埋，咁一屍兩命。」Stephy連
忙解釋小方意思是他們兩個人一齊跣啫。

對於Stephy組成的排球隊，小方表示：「她第一
次比賽時，我有去現場，但見有記者便沒進去，不
過我籃球隊隊員對她們排球隊的隊員便虎視眈眈，
又話識打排球，幾時可以一齊練波。」

丁子高想讓兒學打欖球
丁子高單拖現身，問他不帶太太楊千嬅一起來參
加，他笑說：「老婆正為電影宣傳，仍未返港，我已
整個星期沒見她，也快忘記她的樣子了，(帶囝囝參
加？)等他大些便帶他來參加，好想培養囝囝有跑步興
趣，也想他學打欖球，因我在紐約讀書時都是欖球校
隊，從中可讓囝囝學習團體精神，(不怕囝囝會撞傷
嗎？)不怕，男仔有疤痕更有型，(囝囝有運動天分？)
他不算太文靜，平時見到郭富城便發晒癲不停跳舞，
好像昨(前) 晚電視播城城跳舞，囝囝跟着跳，通常工
人會拍片留給千嬅看，不過囝囝的音樂細胞都很厲
害，聽快歌會起舞，又會跟着唱媽咪的歌，(會否讓囝

囝聽你以前唱的歌？)這些不好了，會教壞小朋友，工
人整蠱我試過播我以前卡拉OK給囝囝看，我即刻衝
出來熄機，不想讓囝囝記得爸爸以前唱過首叫《寒冰
掌》，免得他在學校畀人笑。」
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劇集《天眼》進入最後一周結局篇，眾主角
難得同時出席宣傳活動，正忙拍新劇

《殭》的嘉穎，雖然工作日夜顛倒，但時間配
合到也會幫手宣傳。他說：「對收視很有信
心，因為結局會很精彩，希望觀眾喜歡。」
提到《殭》的預告片中不乏性感鏡頭，嘉穎
大賣關子道：「到時大家要留意，都是自己在
電視上的終極尺度。」對於謝安琪指嘉穎大受
歡迎，男女通殺，嘉穎多謝大家的愛戴，稱開
廠期間不少朋友如黎耀祥一家人有來探班，笑
言情況繼續就要徵收門票。

展鵬或客串《巨輪2》
陳展鵬也寄望結局收視會再攀升，因為最後
一周劇情會來個大爆發，他說：「希望滿足到
大家的需要，其實高潮位可以再早一些。」對
於《巨輪2》將正式開拍，展鵬稱有可能以客
串形式登場，至於未能以原班人馬合作有否可
惜？他說：「不能說是可惜，劇情要給觀眾有
新感覺，用新演員會有新的化學作用，而且第
一集故事由上世紀80年代開始，續集也沒可能
再由上世紀80年代講起。」
楊怡希望劇中演員能相約一起看《天眼》大
結局，問到男友羅仲謙已完成內地工作回港，
二人有否一起追劇，她說：「雖然他返來了，
但各有各忙都是各自看。」問她是否嬲怒謙仔
與蔡思貝傳緋聞，楊怡說：「這是周刊說的，
自己一直專心工作，心情沒有不開心，當作是
兩套劇的宣傳。」有否為報道呷醋！楊怡就笑
道：「呷醋好，醋對身體有益，本身與思貝不
熟絡，但知她是個很努力的女仔，這些新聞不
會影響到大家。」
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香港文匯報訊香港文匯報訊（（記者記者 吳文釗吳文釗））鄭嘉穎鄭嘉穎、、楊怡楊怡、、陳展鵬陳展鵬、、洪永城洪永城

與高海寧等人昨日到尖沙咀宣傳劇集與高海寧等人昨日到尖沙咀宣傳劇集《《天眼天眼》，》，眾人坐開篷巴士遊眾人坐開篷巴士遊

走油尖旺走油尖旺，，嘉穎的數十名粉絲更自資租大型旅遊巴嘉穎的數十名粉絲更自資租大型旅遊巴，，實行貼身跟隨實行貼身跟隨

偶像步伐偶像步伐。。嘉穎的新劇嘉穎的新劇《《殭殭》》預告片中不乏性感鏡頭預告片中不乏性感鏡頭，，他坦言是自他坦言是自

己在電視上的終極尺度己在電視上的終極尺度。。

香港文匯報訊鍾舒漫（Sherman）、鍾舒祺
（Sukie）、鄭錦昌、陳浩德、方伊琪等前晚為節
目《Sunday靚聲王》擔任嘉賓，Sherman表示自
己會唱《一水隔天涯》，至於妹妹則和方伊合唱
《榴槤飄香》，Sukie自言與大前輩同台獻唱難免
感到有少許壓力。Sherman就認為懷舊歌曲有一
陣味道，與現在的歌略有不同，但都會用自己的
方法去唱。她透露未來會推出EP，和妹妹Sukie
亦有合作，笑說希望她可以寫歌給自己。
此外，Sherman早前已表示原諒偷食的舊愛
吳浩康（Deep），日前更被影到兩人在街上疑
似復合，Sherman坦言自己已沒有嬲及不開
心，因覺得自己要向前看及放下，重申事件不
是外界所看的複雜。問她怕不怕令Deep覺得有
機會復合？Sherman表示大家都定位清晰，加
上發生事件後大家只見面次數幾隻手指都數
到：「如果真的復合搞地下情就不會公開在街
行，於光明中行走就無需要避忌。」

戰戰挑挑

憑做旅遊節目主持走紅的洪永城憑做旅遊節目主持走紅的洪永城（（TonyTony），），自轉投無綫後自轉投無綫後
星運更亨通星運更亨通，，不單繼續拍旅遊節目周遊列國不單繼續拍旅遊節目周遊列國，，更加入劇組拍更加入劇組拍
劇劇，，人氣急升的人氣急升的TonyTony一劇接一劇備受觀眾受落一劇接一劇備受觀眾受落。。在新劇在新劇《《天天
眼眼》》中的表現中的表現，，TonyTony被讚與做真人無異被讚與做真人無異，，但他笑言現實中不但他笑言現實中不
會主動撩女仔會主動撩女仔，，會從交朋友開始慢慢關心對方會從交朋友開始慢慢關心對方。。
剛從印度拍完節目回港的洪永城剛從印度拍完節目回港的洪永城，，表示此行眼界大開表示此行眼界大開，，除除

了吃馳名的咖哩外了吃馳名的咖哩外，，參加了不少富特色的節日如番茄節參加了不少富特色的節日如番茄節、、炮炮
火節和奔流節等火節和奔流節等。。提到在提到在《《天眼天眼》》中的表現中的表現，，愛撩女仔的性愛撩女仔的性
格被讚與現實中相似格被讚與現實中相似，，TonyTony就澄清道就澄清道：「：「其實現實中是完全其實現實中是完全
相反相反，，我很少這樣撩女仔我很少這樣撩女仔，，會會casualcasual一點一點，，一半主動一半被一半主動一半被
動動，，不會這樣直接露骨不會這樣直接露骨。」。」問他是否有獨門秘方追女仔問他是否有獨門秘方追女仔，，
TonyTony反而一本正經地說反而一本正經地說：「：「都是由做朋友開始都是由做朋友開始，，了解對方心了解對方心
態態，，從中去關心對方從中去關心對方，，我都沒有特別招數我都沒有特別招數，，着重雙方溝通着重雙方溝通，，
不會單看外表或即興不會單看外表或即興，，現在時興的現在時興的clubbingclubbing，，十個有九個之後十個有九個之後
都沒聯絡吧都沒聯絡吧。」。」

望由主持轉型做演員望由主持轉型做演員
劇中一幕與馬蹄露的重口味調情戲劇中一幕與馬蹄露的重口味調情戲，，TonyTony坦言感謝對方關坦言感謝對方關
照照，，事前教他如何擺位和做甚麼動作事前教他如何擺位和做甚麼動作，，令拍攝更為順利令拍攝更為順利。。不不
過過，，TonyTony反而更恨與劇中一對的高海寧有親熱戲反而更恨與劇中一對的高海寧有親熱戲，，他笑道他笑道：：
「「當然想跟她啦當然想跟她啦，，她是性感女神她是性感女神，，很有吸引力很有吸引力，，我們都說今我們都說今
次合作過不夠戲癮次合作過不夠戲癮，，拍攝我們經常會互相討論拍攝我們經常會互相討論，，有前輩在場有前輩在場
就更好就更好，，如果下次有機會再合作如果下次有機會再合作，，希望導演給我親熱戲希望導演給我親熱戲
啦啦。」。」TonyTony又稱又稱《《天眼天眼》》着重講兄弟情着重講兄弟情，，所以男女私情落墨所以男女私情落墨

不多不多，，更笑言他與鄭嘉穎更笑言他與鄭嘉穎、、陳陳
展鵬才是真正的三角關係展鵬才是真正的三角關係。。至至
於一劇接一劇地開工是否應付得於一劇接一劇地開工是否應付得
來來，，TonyTony坦言自己喜歡演戲坦言自己喜歡演戲，，但做但做
演員就未夠稱職演員就未夠稱職，，可以做得更好可以做得更好，，希望希望
能平穩地由旅遊節目主持轉型到做演員能平穩地由旅遊節目主持轉型到做演員。。是否意味要與好拍是否意味要與好拍
檔黃翠如拆伙檔黃翠如拆伙？？他笑道他笑道：「：「旅遊節目會繼續做旅遊節目會繼續做，，拍太多翠如拍太多翠如
我怕大家會厭我怕大家會厭，，或者她有不同經歷後有不同的火花或者她有不同經歷後有不同的火花，，因為她因為她
會變成賢妻良母型會變成賢妻良母型。」。」
早前洪永城公開向唐詩詠示愛表白早前洪永城公開向唐詩詠示愛表白，，但二人戀情仍處疑幻但二人戀情仍處疑幻

似真的階段似真的階段，，TonyTony仍大讚詩詠是個不錯的女孩仍大讚詩詠是個不錯的女孩，，說道說道：「：「她她
很細心很細心，，又肯照顧人又肯照顧人，，是個簡單是個簡單、、要求不多的女仔要求不多的女仔。」。」問他問他
仍欠缺甚麼令他們不能再進一步發展仍欠缺甚麼令他們不能再進一步發展，，他深思一會道他深思一會道：「：「可可
以做的我已做了以做的我已做了，，之後要看時間夾不夾到之後要看時間夾不夾到，，老套講句都是工老套講句都是工
作為先作為先。」。」TonyTony希望大家給多些空間希望大家給多些空間，，因他們仍處互相了解因他們仍處互相了解
的階段的階段。。問到是否詩詠過往的經歷問到是否詩詠過往的經歷，，要一段時間才能考慮接要一段時間才能考慮接
受他受他，，TonyTony即發表愛的宣言即發表愛的宣言，，說道說道：「：「等多久我都會等她等多久我都會等她，，
相信要突破某些關口相信要突破某些關口，，或者我再努力點或者我再努力點。」。」
TonyTony坦言與詩詠有很多共同話題坦言與詩詠有很多共同話題，，如大家喜愛旅行如大家喜愛旅行，，又一起又一起
追看美劇追看美劇，，但他明白每個女孩子都想有安全感但他明白每個女孩子都想有安全感，，自嘲在傳媒層自嘲在傳媒層
面上也算是個乖孩子面上也算是個乖孩子，，會繼續發放正能量給她會繼續發放正能量給她。。已已3131歲的歲的
TonyTony有否為將來打算有否為將來打算，，他說他說：「：「結婚暫時沒想過結婚暫時沒想過，，但自己都想但自己都想
穩定一些穩定一些，，外人以為我仍像個大細路外人以為我仍像個大細路，，但我拍完但我拍完《《張保仔張保仔》》後後
覺得成熟了很多覺得成熟了很多，，因為經歷了不少人和事的處理方法因為經歷了不少人和事的處理方法。」。」

願一直守候唐詩詠

採訪採訪、、攝影攝影：：吳文釗吳文釗
服裝服裝：：G-STAR RAWG-STAR RAW

香港文匯報訊王菀之(Ivana)唱而優則
演，在「金像獎」中更破天荒獲得三個
「最佳新演員」提名，五個提名中佔了
三個，毫無疑問成為該獎的大熱人選。
另外她又憑「金雞SSS」獲「最佳女配
角」提名，加上「最佳原創歌曲」的提
名，成為影壇灸手可熱的人物。
問Ivana第一次提名金像獎的心情？

她表示：「 其實我沒有驕傲。 只是我
也希望給自己一點鼓勵吧！但其實心裡
面其實非常的緊張，而且非常感恩，沒
有想過自己同一年拍了三部電影，然後
全部都有提名，我覺得就是我是非常幸
運 ，幸運的不止是做完表演， 觀眾會

喜歡，而且是更加是我的拍攝過程非常
順利，我遇到的三個團隊都是很專業、
很善良的人。他們沒有說要我做一些我
不願意做的事情，或者是恐嚇我，然後
我就不敢發揮，他們整個拍攝過程是很
讓我一邊學 ，一邊去享受， 一邊去認
識電影拍攝是怎麼樣的事，所以現在我
已經愛上拍電影。」
Ivana最初參演舞台劇累積經驗，問這

可令她對拍電視劇或電影更加有信心
呢？她坦言：「因為如果我從來沒有演
過戲的話，你要我演《金雞》肯定會怕
死了，完全不知道要怎麼做，然後有很
多表演的技巧都不會，什麼鏡頭啊？光

源啊？當我知道我要演《金雞》就立即
打電話給王祖藍：『你可不可以給我名
字？一本書，你覺得最厲害教演戲的，
你就說給我聽，我就在網上買了』，花
了一個月去讀這一本書，去學演戲，因
為我怕我做得不好，只有做舞台劇的經
驗。我發現在我拍攝的時候我真的有用
到書裡面說的重點，有一兩句已經很可
以幫忙，然後我又找了『風車草』劇團
裡面的女演員邵美君，她非常厲害。其
實她教我演吳璐這個角色，她跟我分析
整個劇本，吳璐的性格、動作、形態，
她也真的太厲害了，其實不是我好，是
身邊太多人的幫忙。」

洪永城洪永城強調不花弗強調不花弗
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身邊多貴人幫助 王菀之愛上演戲

拒拖Stephy行山跑步 小方怕一屍兩命

■■洪永城近年一劇接洪永城近年一劇接
一劇備受觀眾受落一劇備受觀眾受落。。

■■洪永城笑言現實中不會主動撩女仔洪永城笑言現實中不會主動撩女仔。。

■劇中洪永
城與馬蹄露不
時調情。

■■鍾舒漫鍾舒漫((左左))未來未來
會推出會推出EPEP，，和妹妹和妹妹
鍾舒祺亦有合作鍾舒祺亦有合作。。

■■方力申與女友鄧麗欣雙雙衝線方力申與女友鄧麗欣雙雙衝線。。

■王菀之沒想過同一年拍的三部
電影，全部都獲提名金像獎。

■《天眼》演員坐開篷
巴士遊走油尖旺宣傳。

■■楊怡沒因謙仔與蔡楊怡沒因謙仔與蔡
思貝的緋聞而不快思貝的緋聞而不快。。

■■鄭嘉穎的數十名粉絲鄭嘉穎的數十名粉絲
自資租大型旅遊巴自資租大型旅遊巴，，貼貼
身跟隨偶像步伐身跟隨偶像步伐。。


